

Non-marchand wallon Un pas en avant mais pas suffisant

Les travailleurs du non-marchand wallon ont régulièrement mis en avant leurs idées pour améliorer les conditions de travail.
Que veulent-ils ?

- ▶ Plus de pouvoir d'achat
- ▶ Plus d'emplois
- ▶ Une réduction du temps de travail



Suite à la manifestation du 28 avril 2017 à Namur, le gouvernement a légèrement dénoué les cordons de la bourse.

- ▶ + 10 millions € pour le non marchand de la Fédération Wallonie-Bruxelles
- ▶ + 30 millions € d'ici 2020 pour le non marchand wallon

Bien mais insuffisant !

- ▶ Insuffisant pour harmoniser tous les barèmes vers le haut
- ▶ Insuffisant pour des embauches supplémentaires dans les différents secteurs
- ▶ Insuffisant pour une réduction du temps de travail

Nous lançons un appel au gouvernement pour nous réunir rapidement et pour aboutir à un accord social plus ambitieux.

FGTB
Centrale Générale
Non-marchand